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'AT:A DA i4' 'SESSAO ORDINARIA DA CONGREGAQA0 DA FACUI.DADE DE
DIREITO DEjiIBEIRAO PROTO DA UN'lVERSIDADE DE SAO PAULO. :; 'Aos otto
di:i do m6s .de abril de doin mil e 8nze, is i4h3o, em terdeira e Qltima convocat6ria, ho

Anfiteatrb da Faculdade de Direito de Ribeirao..Proto da Universidade de S5o Paulo, r6Qne-se

a. Congregagao da Faculdade dd . Direito dg Ribeirao, IPreto . -It FDRP, soh::=a presid6ncia d6

Professor Titular Ignacio Maria Poveda Velasco, Diretor da. Uniddde,'..e.com a presenga dos

Professores Associados Alessandro Hir&ta e Nuno Mdauel Morgadinho dos Santos Coelho;

dos Professores Doutores Jair Aparecido Cardoso,I Gustavo- ).ssed Ferreira, Sergio Nojiri

.(Suplente da Chefia do Departamento de ~Fi16sofia do Direito e Disciplines Basicas), Camino

Zufelato, .:;'Victor '. ' Gabriel . . de Oliveira. RbdHgtiez (Suplente) e'll Rubens : Begak; dos

Representantes-Discentes Fernando-Amorim'Soares de Mello (Suplente) e Thaler Cava16anti

Coelho, bem como da Repr8sentante dos Servidores :T6cnicos Administrativos Sra Marcia

Apar&cida Cruz de Oliveira Bianc(i..}'f'esente, tamb6m,:a Sra .Maria Jose de. Carvalho Oliveira,:

Assistehte 'Acad6micaj para .gecretariaf. a reuni5o. ':Justificaram, ahtecipadamente,. suas

aus6nciag os Professores Titulares HermesIMarcelo Huck, Antonio Magalhaes Gomes Filho,

Antonio{ .Scarance Fernandes e Teresa Ancona Lopez; QS Professores Asso&iados' Heleno

Taveira Torres, Giselda Maria Fernandes Novaes Hironaka e Gilberto Bercovici, bem homo g

Professora Doutora Eliana Franco Neme. Ha+endo n6merd legal,, d Senhor Diretor declara

Aberto$'6s trabb]hos e inicia a Parte ] 'f EXPEDIENTE.'l. ])iscuss5o e votagao darla
nio havendo manifestag6es

clem alterag6esj"a Ata 6 aprovada, por unanimidade, pecos prQsentes.l2. Gelb!!!!!caw6es-de

$e!!!!er..l!)ireleB a), coihunida.,que as eleig6QS para a composigao das Comiss6es 'de

: Pesquis:i e de Cultura .g. Extens50 .Universitiria :serfs . realizadas .na pr6xima reuni5o .da

.Congregagao, no m6s.de maid. Foi 'enviada bma mengagem a todos os docentes, para qde

encaminhem manifesta(go de interesse a Assist6ncia Acad6nlica at6 o dia l5.o4.20n. Em

aparte, o Prof. Rubens Begak informa que os mandates dos eleitos.Qomegaram a parter

de agosto, .e entende ' que os representantes eleitos nR reuni5o de 2:7..o8.2009 deveriam

completar mandate de dais &nos. O Sr. Diretor explica que foi uma golicitagao de alguns

membros da Congregagao, na reuni5o pasgada, que. mencionarqm'Q fato de 9.Regimento da

FI)RP prever que nio antes de tr6s anos db funcionamento as comiss6es seriam constituidas.

Por6m," homo .o ' Prof. Rubens Begak este colocando. essa.,questao, . entio .serf feita uma

consulta oportunal b) informa gue tamb6m foi encaminhado um pedido. de mdnifesta$ao de

jnteresse para todos os docentes.tends em vista a necesgidade. de rec(5mposigao ' da Comiss5o
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Editorial da Revista'-da FDRP . e tamb6m ha uii I)razo para elsa hanifestagao at6;.o .dia

l8.(j4.20n;' c). ,com grande: .alegria,. 'comunicg .que foi publicadg o livro d6 6studos-+m

.homenag6m*ao Prof. Antonio Junqueira de.Azeved6:, O laniPmento eml Ribeit'io Preto sera
dia u;o5 20n, is lghool: na 'FNAC d(i Ribeirio Shopping. A EditoraAtlas .g.ncaminhou .a

tod6s. os aut(ares -um e-mail -iolicitando uln mail list,: para: o ghcaminhainento de .cohvites

iaea o,events. O:segundo langamento berg- em S5o Paulo; no dia. £5.o5.20n, is ighoQ- na

Livriria Saiaiva do Shopping Higien6polis; ..d) cbmdhica que foi .baixada uma . bortaria

interns designandouma coinig98o ad hoc para avhliar 6 processo de implantagao do Projeto

Pedag6giC6 :do gurso.. de . Direito da FDRP,,: integrada pda Dirgtoria: pdas ' Chefias..dos

Departamentos, IE)or representanteb de tod&s-ag comiss6es da Unidade,. pda i'epresentagaQ

discente. d por dois elementos exterhos; e) .ihforma que foram providenciado$: dots murais,

um para o t6rreo e outrd para o brimeiro andar, que ficargo .a disposigao do corps discente,

para afixar a\'isps e di{,ulgag5o de evento1l:dos aluno.s;. f) comunic+ que I a.Faculdade, .por

inicidtiva de deus docentes; participou.de um edital do Minist6rio da EducagaQ e da SESU:

Este edital chegou a Unidade atrav6s da. Pr6-Reitoria de Cultura e Extensgo, Universitfria

com um calendafio: ba$tante apertado. O projeto. d8ordenado pda Profa Fabiana Cristina

SQveri, .com a colaborai$o do Prof. Camino:Zufelato, Poof. Gustavo 'Asked Ferreira e Profa

Eliana Franc6 Neme 6, outro projeto, por iniciativa e coordenagao do Prof. Marcio Henrique

Pereira Ponzilacqua, foram pr6cessadob na s.egundh-feiraj no limite dotempo, inclusive com

o apoio da Diretoi'ia,, pois .se fazia :necess6ria uma manifestaga.o 8xpressa da Diretoria da

Unidade €m relagao. a uma .contrapartida desta.. Hf,*portant6,. a cbhfirmagao de que a Pr6':

Reitoria recebeu tito: pfojetos ao. todd, da Uni+ersidade, seiido dots dq. FDRP, 4prbvad6g

nessa primeira instincia. O projeto da pFOfa Fabiana Cristina S6veri tratq del'bm cohjunto de

agnes partia promogao dos Direitos Hufnanos. Ja o proUeto do-Prof. Marcia Hem'iqu6 Pereira

Ponzilacqua temxpor 'bt2jett) a Defesa da Mulher. Em 'apartep o Prof. Nuno Manuel
Mlorgadinho dos Santos . Coelho .explica I que . d .i pr6xima::"etapa. 6 -cxtremamente

competitiva e, Mesmo que os proletos. sejam muito bong; des podem n5o s6r aprovadosl

Findas as Comunicag6es,.o Sr. Diretor sugere uma inversio na pauta,.deixando os itens 3

e 4 da Parte 1. -- Expediente, para ofinal da reuniao, com o que todos concordam. Antes de

iniciar, o .Sr. Diretor esclarece que, 'para cada :item da pautaicada m.embr6 pode se

manifestar uma Qnica vez pelo tempo regulamentar conforme consta da normativa. da USP,

tendo em vista n5o etta ou aqueld pauta de*;euniao, este ou qqu61e assunto de discussao, Mas

como conduta . necessfria a ser .adotada para o bom '&ndamento dos, !trabalhos. . O t''rof.
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Camilo Zufelatopergunta SQ, a paftir de agoia,.na .Ordem do Dia s8tf coho ' na Palavra

aos~ Membros, 6d.seja, uina dmca'manifestagao. O Sr. Diretor responde que,sim, pols e o

que djz .o -.Regiments.: Inicia-se, :entao; la..Parte ll.,:- :ORDEM DO DIA:: i. BABA:

REFEjiEND.AR: i.i. PROTOCOL:.AD0-aou.5.54.89.5 -: liIACIJLDADE.DE DljiEITO
DE RIBEIRAO PRETO. Complementagab do Plano dQ Metas -= Servidores n8o docentes

tratadono ' processo Bo o7.i.10900.I.o, refetente is:necessidades de:pessoal conforme:quadro
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Aprovado ad ri€Herendum da Congregai#o eih t6.o3.20n: A Congregagao t'eferenda o
despacho do Sr:'':Diretor, que aprova a Complementagao do Plano de Metal«-
Sei vidores nio docentes.tratado no processo Ho o7.i-.togoo.i.o, .referente is

necessidades de pessoal. i.a. PROTOCOL.:ADO zoii.5.65.89.7 t" FACULDADE DE

DIREITO DE tiIBEIRAO: .PRETO. Solicitaga(i de 'transformagao .da vaga de empregd

Pilblico ni) n65o8g, de Secretfrio para T6Chico para Assdntos Adminigtrati+os. Aprovado ad

r(:Herendum da Congregaga8 em 28.o3.20n..ACongregagao referenda o despacho do

Sr. Diretor, que aprova a; golicitagao de transfomnagao da vaga., de emprego
P6blico no u65o.89, de Secretirio para T6cnico para AssuntoS.Administrativos.
i 3. PROCESSO aon t.i5z.89.o -, FACU'LDADE DE DIREITO DE RIBEIRAO

PRETO. Alterag5o na Estrutura Curricular::do. .Curso 8goot?. para . o .aho .de -20il .=i12o

semestre. Aprovado pda Comissio de Graduagao em 22.03.2gn ' Aprovado ad ri:Herenddrh

dd Congregai$o em 29.o3.20n. A Congregagao referenda o despacho do Sr..Diretor,

que aprova a Alteragao na Estrutura Curricular dd Curso 8goot, para o ano de
zoii'= 2o seniestre. z. MAUD.INCA DE REGIME DE TR:ACAI HO: Z.i. PROCESSO

goog.i.i85.8g.z -'' BENEDITO CEREZZO PEREIRA FILHO. Pedido, to.rmulad6' pelo

.interessado, para a mudanga de regime de.trabalho, no Departamento deDireito Privado e de

Processo Civil, de RDIDP (Regime de Dedicagao Integral a Doc6ncia e a PQsquisa) p.ara RTC

(Regime. de Turno Complete). Aprovado pelo :Cons81ho .do Departam.ento de Privado e de

Processo Civil em o8.l0.20io, .com. parecer. da Profa..Dra Flavia :l'rentini. Relatora: profa

Assoc. Giselda Maria Fernandes Novaes Hironaka. Em sessio da Congregagao.de o3.i2.ioi(J,

foi concedido pedidode vistas, ao'Prof. Assoc.Nuno Manuel Morgddinhp d(is Santos Coelho.

Manifestag5o do Prof. Assoc. Nuno M.anuel Morgadinho.dos Santos Coelho. Em sess3o da

Congregagao de 04.o3.201-t, foi concedido pedido de vista ao Prof.. Dr. Gustavo Assad

r
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bdrl:eirf e ao Representahte. Digcente Thaler.Cavalcanti Coelho, que abtiram m5o de j.uhtar

qualquer manifestagao lido escrito nos autos. A .Cohgregai£ao tiprova j,.por 7 yotos a
favor, 4 vot(is contra.o iabstengao, em vbtagao.secreta, o pedido formulado peso

inter8ssado para a mudanga de i'eginle de.trabalhq, no Departament6 de Direito
Privado e de ..IProcessoi,Civi], de R])IDP(Regim? de Dedicagao Integral a

Doc6ncia e a Pesquisa) para RTC(Regime de Turno Completo). Com a palavra, o

Prof. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho gostaria de consignar:;q;sua

ren6hcia ao direitd. de recorrei '' dessa- decisao, Ibis na 61tima discugsgo declarou que ida

recorrer, casa se'u goto . fosse vencido;':a.2t- PROCESSO zoo8.t.z98.89.o ' :, ELIANA

FRANCO NEME. Pedido, formulado pda intef6ssada,, para a mudanea~.de regime de

trabalhQ,, ho Departamento dF. Dirdito P6blico, de RDIDP(Regime de Dedicagao Integral a

D6c6ncia e a Pesquisa).para ' RTC (Regime. deTurnd Complete). .Apro+ado pelo Consulho .do

Departainbnto de Direito P6bjico em. 21.09.20tof com parecer favorav61..do Prof. Dr. GustaVO

Asked . Ferreira. Relatora: profs' Assoc. Giselda Maria..Fernandes Novdes Hironqka. .Em

sdssio da Congregai;ao de o3.12.20io, foi concedid6 pedidg de vistas ao Prof. Assoc; Nunn.

Manuel Morgadinho-;'dos . Santos . Coelho.,:l Manifestaig(i. do Prof. I Assoc.,,.Nuno )manuel

Morgadinho dos Santos Coelho. Em .sessa6. da Congregai$o de .o4.o3.aon, foi cohcedido

pedido de vista: do Prof. Dr. Rubens Begak, .que abriu hilo de juntar. qualquef manifestagab

por escrito-,nosautos. Com. a palavra, o Prof. Rubens Begak diz ter preferido fazer tilna
manifestagao oral porque Ihe interessou; *!i: anflise ' dos castes que estavam para votagao na

Qldma Congregaga(i, Mas nio p6de estar presente naquela oportunidade, PQr isso entendeu

por beni pedirVista para poder se inteirar melhor,sobre o procdsso. Elogia o p:arecer do Prof.

Nunn,'at6 cpmentou com .ele, no.'que se t6fei'e is preocupag6es qub. o colega tem com os

rumor dd Universidade, especificamente da FDjiP,. Nio s6 como docents e Conselheiro que 6,

mas 'como Sdcret£rio Gerd, tem notado que existe um Qntendiment(1), de certa ' maneira,

distorcido ..e ped8' permissao para ler um ' parecer,: na ' verdade uma fda do bntio Reitoi '

Jacques Marcovitch, de 1999, por ocasigo de um julgamento de *um Recurso no.Conselho

Universitario, cuja convers5o foi negada, mas a manifestai$Q dele 6 nesse sentido! de'que ha

uma confus5o e a tentativa de se passat .as prfticas e.os regimes de trabalho de determinadas

areas do conhecimento a outras. Relata que n5o sabe se o RDIDP, com os m6ritos que tem, se

aplica igualmente a uma area de conhecimento 'homo . R, dos, docentes da FDRP, Ci6ncias

Humanas Aplicadas, coma n5o sabe tamb6m-algumas areas, por exemplo,:homo 6 o caso da

Medicina. Nio :tem dividas de.que, em areas como Ci6ncias Biom6dicas e Ci6ncias Exatas,

f
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mssg 6 o regime preferehcial. No caso da a . ..ea de Ci6ncias Humanas a sub prftica- e utilizagao

produgao de pesquisa, por qutr6 ladoi; conduz.a~ alguns desvios e quando;teMos .que dbbrugqr

situag6ds tio especiais coma a da :Profa Ejiana, tendemos. a acai'jhuma camisa de forge:

Declan'h qu6:, seu,.vote *6 pda conversio do I'egimel. dadas as especialidades. dd . casa,.. mas

gostaria de ler- tun par6grafo: do parecer do,' entao, Reitop, n(i Co de t4.t2.1999: "AHa
nossa

: :'

t;SP. massa.tendancia d o/har este compZexd uniuersit(iHo sob d 6tlcae bersp&ctfz;a da nosed

6r&d de conhecimento. .i./?equente querer irnpor a outraf areas de. conhecimento DaZ07'e&

dulturas. e tempos que nd(i sdo da nossa area. de especialidade. E precise;* respeitar;esse

diiersidadd. Ndo .:me . repro:. d decisdo. tomada, nem a6. comportamedto .elatitudes $io

.pr(ZHessor ':4;\:.Recomendo aos Sehhores que ocupam QU ocupczrad uma:./Un$dode dfregdc} e

a .repfesentagao das Congrega96es que .'z;isitem, . quando esdt;Cram 'Df(dandy;. areas de

conhdcimehto que Hdo. sdo da sua especiatidade. Sugiro, por .exemplo,:uisitar asjaculdadeg

de.medicina das meZhores uhft;ersfdades.. Mas d./h7tdarhentaZ uisftar, tambZ.m, as areas de

conhecimenfo dos:oun'os cent'os de ensino ,e: pesquisd. denso que esse seng um elerC£cio

saudduel para obsewar coHO em dniuetsidadds eu+(lpeias, norte-americanas. e.japonesas,

re\hos a di'ea. m6d£ca que tem a sua especiaZidade, assam cqmo as/zumanfdade$ agroriomid,

etc..Este Uniuersidade tem se consolidado preset"l)ando. um panto uniuersitdHo, de bglorb

com(i QS qLe disfiitimos 2zqui, de..z;erddde, delusdga e ' de 6tfca b pdnso que sdo t;azores dof

quads ndo podemos abbr mao; mm quando queremos impor a cultural o tempo e os ualor$s

de uma .area de conhecfmento pa(a oufra? podemos estar,I ao mesmo.tez7tpo, querendo o

Mellor para .a Z-Jnioersidade, mas 'arranAando16 qud bssegura. a. quaZidade e exceZ6ncia

dessas areas de:Conhecimento".. Continuandd, o Prof. Rubens Begakdiz quetem CQrteza,

.lendo as palavfas do Prof. Marcovitch, que a Profs Eliana Franco Neihe estarf somando com

a Universidade Ptlblica Paulista exercendd sua dpc6dcia tahb6m.ha UNESP, sem deixar de

contribuir com a pesquisa e cdm a ekce16ncia desta Casa;' Com a palavra,.o Prof.:.Sergio

NQjiri levanta uma .questao ' lde .&ar4ter .procedimental, que questiona a, efetividade da

discussio. no imbito da Congregag5o. lqforma que teve ionh'eciment6 nos 61timos dias de

que haveria -uma medida cautelar na.qual s.p teria dado uma liminar P :que a profa ElianA

Franco Neme teria tomado posse na UNESP. Nio sabe at6 que. ponto esse dado 6 real .6d n5o,

mas ficou. sabendo. dense fate,.que 6 relevantb e tem influ6ncia direta alcerca do que.,irf se

decidir nesta reuni5o:" lsso porque, se a questao ja foi judicializada. e o Poder Judiciario, db

alguma forma,. este trabalhando bom.a questao de.que se ela pode ou n5o se desvincular do

/
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regimeintegral da FDRP para tofnar posse em .outta faculdade, isso vai de ©ncontro cllliR o

quF este em.. discussio. ,lia duas possibilidadei, defer'it od ' indeferir,'o pedido. Se for
indefefido na Congregagao,6 juiz que este com o processo pode .simplesmente dar a posse ,a

docente,' portanto nio vq ..tazao para ester discutindo ipso,:' sends qd& a questaQ foi

judicializada. Por outdo lado,I se a Codgregai$o decider qug ela teh direito a ,posse. d o jump

decidir que ela nid tem direito,. :vai vicar tltna sitiai$o . complicada porque :chegou-fe a.
afirmar administrativamente que sim e: n6..campo judicialfse afirmou que. ela n5o teria esse

dil'eito. Portanto, elsa questao: a; respeitg da medida cautelaF; intentada pda Pref. Eliana

Franca Neme deve ser esclarecida aos membros da Congregagao: PI'oP6e que o assuhto deja

retirado de ,pabtli,. para'verificar c6pia -dos autos desse processo, paras.fiber efetivamente em

que sjtuagao se encontra o mesmb. At6 para faber se a USP nao, tem interesse em ingressar

nesgd .feito, .para inforfhar a esse juiz a .gituagao. -da interessada neisa Faculdade: O Sr.
Diretor informa que".a Unidade,.,pda .sua Diretoria n3o tem conhecimento Qficial. em

relag5o a essa agro ajuizada. Pensa que este 6 o imbito:administFativo e o cato .de existit ' uma

medida judicial, ela pode valer perante .a UNESP no sentido d6 exigir que ela d6 podge. Para

. dde .a UNESP possa dar posse;'ela tem que'consultar..a interessada .sobre sells vjnculos e sp

.tem acumulagao. de cargo. ,A. Faculdade n8o foi 86nsultada sobre quaid 0 regime de trabalho

da interessada. Pergunta, Qntao, se o Prof. Sergio Nojili quer vista:do processo.' O Prof.

Sergio N(ijiri comenta que n5o tem informai$o $obre ge a.,posse foi dada ou nao, mas

pede ;vast:i do processo, a; qual 6.. concedida peso Sr: Diretoi '.:. Com a palavra, o Prof.

Gustavo Assed Ferreira diz que o:pedido: da Prof. Eliana Franca Heme 6 para mudanQa

de regime d8 trabalho b essay Congregagab tem legitimidade para .tatar tal pedido. +a d a

terceira reUniiol*e:o pedido ainda nio foi votado. O Sr. Difetor.explica qUe o bedido de

.Vista tem que ger justificado e o Prof. Sergio Nojiri justifieou coh o fato novo que surgiu. O

Prof. Gustavo Assed Ferreira pensa que ngo ha datos, o que hf sio meraslnoticias, o que

n96 afasta a legitimidade da Casa decidir.sobre a mudanga de regime da interFssada. O. Sr.

Direl:or esclarece que, embora a Faculdade ~ nio t6nha sido .onlcialmente" infotmada, d

decisis judicial foi publicada no Difrio Oficiall. o que a torna publica. 3. 111QBIQ!:QGACAQ

DE ERELAT6R10 'FINA.L/]IESULTADO DE CONCUjiS0:i;.: 3.i. PROCESSO

aoio.i.45i.89.6 b FACIJLD.ADE DEDIREITO DE RIBEIRAO PRETO. Regultad6 do

concurso para provimento de cargo de Professor Doutor junto ao. I)epartamento de Direito

Privado e de Processo Civil :-:Area de Direito Cometcial= Edital FDRP n(l-33/2010 =- RTC:

Candiddta aprovada e indicada: Emanuelle Urbano MlaffioleUI. O Prof. Camilo Zufelato
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!que n5o ' e,I atendendo a pedido do prppl'io membro, a Diretoria teM evitado, sempre que

possivel, fazed aprovag6es qd r({Herenduh. EI igo ha prquizo, potsestava sendo aguardado fl

encaminhaniento,do Projeto de Pe$quisa ' da docentej que :tamb6m,este ng pauta. O Prof.

Camilo Zufelato explica qde nfo:ge op6e a..aprovagao ad rl:Herdndum. O que questionou,

em relagao a 61tima pauta, 6 que, dos-onze itens, otto dram ad. r(:Herendum e dog outros tr6s,

dois sairanl: de pauta e. uh perdeii b objeto+ d questionamento, entao, foi em,..relag5o a

pdrticipagao da :.(;ongregagao .Xos .:;dtos da. Unidade.. ;A Congregagaog aprova, por

unanimidade dos presentes,a.o Relat6rio Final. le homologa o. resultado do
concurso para provimento .de.cargo de Professor DoutorjuntoPao: Departamento
de Direito Privado e de Processo ' Civil 1- Area de Direito Comercial -- Edital
F])RP no 33/a(ito*-: RTC,tendo com.o candidata aprovada e indicada: Emanuelle
IJrbano ?l;Malnoletti;. ' 3.a. . PROCESSOR:: Zoio.t.468.89.6:i; FACULDADE DE
DlliEITO DE RIBEIRAO PRETO. Resultado do concurso papa provimento de cargo.de

Professor Doctor junto" ao DepartamentQ de Direito P6blico := Area de Processo Penal Z

Edital FDRP na. 34/aoio -= . RTG. astiio : $6rgio da

Silveira. A Congregagao aprova9 por unimidade dos presented, o Relat6rio.Final Q

homologa o resultado do .concurso para provimento de:.cargo de Professor

Doutor.junto ao Departamento .de Direito P6blico -- Area de. Processo Penal -
Edital FDRP PO 34/zoio. + RTC, tends como 'candidato aprovado e indicado:
Sebastiio Sergio da Silveira.4.
B:!.C! ;,:j'4.i. \ PR0'rOCOLAD0:\ ; aou.5.35.89.o } l-='.. .{.EMANUELLE ...I'lURBANO

MAFFIOLE'l'l'l.:.IProjeto de. Pesquiia referente -a c(intratagao da interessada no RTC,

candidata .aprovada e ipdicada no concurso para provimehto de utnl cargo de Professor

Doutor, junto ao Departamento de..Direito. Privado e de .Processo Civil:.T Edital FDRP Do
33/polo. -- .Area: Direito Comercial. Aprovado &d ri::Herendum d(S Conselho do Departamento

de Direito Privado e de Processo Civil em i5.o3.20n, com .parecer favbraOel. do Prof. Dr:

Rog6rio Alessandre de Oliveira Castro. Relator: Prof. .Dr. 'Sergio N(jiri. A Congregagao

aproval. por unanimidade dos presentes,.; o PrQjeto de. Pesquisa referente a

contratagao da interessada no RTC; candidata aprovada e indicada no concurso
para pr6vimentb de um cargo de Professor Doutor, junto ao,Departamento de

Direito Privado e de Processo Civil '=' Edital FDRP no 33/zoio : .Area: Direito

Contercial. 4.z. PROTOCOLADO;l zoii.5:47.89.g .,.==1 SEBASTIA.O SERGIO DA
y

/
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gILiVEIRA:.. Projeto de Pegquisa referente :a contratai$o do interessado. no RTC,. calididato

aprovado e indicado jno concurso.para provimento de um cargo de. Professor Dout6r, junto. aq

Depai'tamento de Direito PQblico j:5- Edital FDRP ho 34/20io:'+: Area: Processo
Penhll

. ' ,

Aprovado ad ri:Herendum do Congelho do Departam6nto de Direito PQblico em i8.o3..2011,

com parecer favorivel. do Prof. Dr* Daniela.; Pacheco .Ponies.' Relator! Prof: .I)r. Camilo

Zufelato A.Congregagao aprova) por unanimidade dos presentes, o PrQjeto de.

Pesquisa referente a contratagao d6 interessado no RTC, candidate apro+ado e
indicado no concurso para provimento de um cargo de Professor Doutor, junto

ao Departam.ento de Direito P6blico --..,Edital FDRP Ho 34/goto .= Area: Processo

Penal.* 5. : 5.L PROCESSO

Zoo8.i.Z83.89.3' : - LyD]A NEYES ~ BASTOS TELLER NUNEZ. Solicitagao de

r8credenciameni:6, juhto a CER:i ' .-: Comiss5o,Especial de Regimes de .Trabalho, fot'mulada

.pda interQssada. Aprdvado .pele Conselho do Departamento de Direito PrivadoQ de ProQesso

Civil em io.o3.20n, com parecer favor6vel.do .Prof. Dr. Benedito Cerezzo Pereira Filho:
Relator: Prof. Dr. Gustavo Assed ferreira. A Congregagao aprova) por n votos a

favor e r goto ' contra, em vot:igao secreta, o parecer do relatol'+ -favorfvel a

iolicitagao de recredenciamento, junto-a CERT .= Comissio Especial de Regimes

de T+abalho, formulada pda intepesgadii.. 6.

DOUTOR: 6.i. FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PROTO.'Programa para. a

abertura.dO concurgo para.provimento de um :cargo de Professor Doutor, RDIDP, junto ao

Departamento.dQ{ Filosofia do .Direito: e Disciplinas Basicasl. na .Area de Filogofia do; Direito,

Instituig6es .de I)ireito e Idioma Instrument:al. Apr6vado pelo Conselho daDepart?tnento,de

Filosofia do Direito e:.Disciplinas Bfsicas em 29.o3.20n A Congregagao aprovap. por

unaniniidade dos presentes, o programs. para abertura. do Concurso para
provimento de um. cargo de Professor.Doutor, RDIDP, junto ao Departamento
de Filosofia do Direito e Disciplinas Basicas, na Area de Filosofia do Direito,
Instituig6es de Direito e Idionia Instrumental. 6.z. PROCESSO zon.i.i5o.89.7 ='

liIACI.JLD.ADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PROTO. Pi'ograma para a .abertura do

c6ncurso para provimento de um Cargo de Professor Doutor, RI)IDP., junta a6 Departamentd

Direito Pablico, . na Area de Direit6 Penal. Aprovado ad r(:4erendum da. Conselho do

Departaihentd. . Direito.T- Ptiblico em :£ 22.03-20ii. ' A Congregagao .-. aprova;'/: por

unanimidade 'Rdosj} presentes, programa. para 'abertura do concurso .para
provimento de uni cargo de Professor Doutof, RDIDP, junto ao Departamento

// \
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bireit6: Pablico, tian Area de Direitd .Penal. .6.3. PROCESSO lott.I.t5i.89.3' -;

FACULD.ADE DE DIREITO,DE RlIBEIRAO PjiETO. Programs-para a reabertura. do

doacui.so para provimento de umcargo de Professor Doutor, RDIDP,junto ao Departamento

Direito Pritado:e de Processo Civil, na A'ea de Diteito Civil. Aprovado dd r( 4ereridu.m. do

Conselh8 d6: Depp .* . , . :,laments :Direito Privado , 6 J de. Processo Civil din"; 22.03 20n ' ;A

Congregagao 1. aprova) por unanimidade dos -presentes,.' programa .para a

reabertura. do concurso para provimento de um. cargo de Professor Doutor,

RDIDP, junto ao Departamento Direito Privado e de Processo; Civil,. ila Area~de

Direitd Civil.1 7. 7.+. PROCESSO

f .il.i.i33.89.5 = FACULD.aDE DE DIREITO DE R]BEIRAO PRETO. Solicitagao d&

transfer6ncia das disciplinas: DPP7o02 : TeoriA d4 Regulagao Econ6mic<',e Organizagao

Industrial; DPP8o02 :- Mercado de Capitais e -Sistema Financeiro .e I)PPno3 . -. Dirfito

ConcorreQcial, . todas.I do Departamento de'i: Difeito .Privado ,:e . de Processo,: Civil para o

Departahento de Direito Pablico, bem como trbnsfer6ncia'de i.(um) dlaro em.RDIDP, d(i

DPP para d- DDP. Aprovado,pele Conselho. do. Departamento, Direito Privado e de Pr6cesso

Civil 6m: l6'u12.2010. Aprovado ad 7'({Herendu.m da Comiss5o.:de Graduagao em. 29.o3.20il,

com base nQ j)arecer do Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos. Relator: Prowl Dr. Sergio Nojiri.

Com a palavraio Prof. Rubens Bei;ak ped?. vista do processd para se inteirat:melhor
sobrebmesmo..O Sr. Diretor concede, entao, vista db procesgo ao Prof. ,Rubens Begak. 8.

AFASTIAMENTO : :DOCENl11E:.'t 8.i.' : PROTOCOLADO : zoii.5.8d.89.6'lj":" NUNO

MANUIEL MORGADINHO DOS SANTOS.COELHO. Solicitagao:de afastamento;fein

pelo injeressado, para .desenvol+er Estagio . P6s-Dt)utoral, junto a I,tzdwing .Mahdi/!czns --
ZI/nfz;ersif&f Mtinchep, .-na Alemanha; no periodo de lio de julho a i6 de fevereiro .de 20i2

Aprovado.'pele Qonselho do ' Departamehto dd Filosofid 'do Direito'Q.Discjplinas Basicas. em

29 o3.20ti. Relator: Prof. Dr. Jajr Aparecjd6.Cardoso. O interessado ausenta-se do .recinto.

O Sr. Diretor informa que-houve um pedido de vista da profa Eliana Fi'ance Neme, mas

esse pedido perdeu o objeto, tends em vista que a madeira da representagao dos doutores foi

ocupada pele suplente, Prof...Victor'Gabriel de Oliveira RodHguez. Com a palavra, o Prof.

Victor Gabriel del:=Oliveira Rodriguez pede Vista do ,processd, .. tendo ein vista .o
indeferimento , do pedido da Prof. Eliana .Franco Name. O Sr. Diretor explica que os'

pedidos de ..tistf . 4ev6m .~se} fundamentados,I.jconforme .bl Regiments. O Prof. : Victor
Gabriel de.Oliveira Rodriguez diz, entao, que gostaria de saber sobre homo sera suprida

essa aus$ncia. O Sr. Diretor pergunta, entao, s6 o.KChefe do DFB poderia esclarecer
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fnelhorbssti questicl ao Prof. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez. C6m a.palavra, o Prof.

Sergio NQjiri;:esclarece que atualmentb:.esga disciplina -.ja 6 minigirada coin a pjuda do
Pi'of..David Diniz,Dantas.' Neste caso,.a Prof. David Diniz Dantag e ele pr6prio se dispuseram

ja dontribUi} para que og alunos ' n5o d . : .';: ;' - * ixeihdetQf ,aulasleMi'elagao a.essadisciplina.

Portanto,:cbm relaigo a aus6ncia de aulas, ease: problema, esclarece que ja foi FQsolvido no

imbito do Departamento. .Com a PRlavra, o Prof.. Canlilo Zufelato acha qup o Prof:
Vict6f .Gabriel de Oliveira rodriguez tinha duas quest6es e apenas .uma foi resbondida. A

outta 6 que o; mesmo Departtim6nto t.eve. \.Um .pedido de afastamento com prquizo dos

vencimentos e quefoi negado. Entaol. 6 Qm ..relagao a 6ssd pedido que31 Prof ' Eliana,Franco

Neme faz;'refer6ncii e gostaria d+ fazer um cotelo entre os autos para verificar esse hip6tes.e.

O Sr.} Diretor pede. para ouvir novahent6 0 Chefe do..Departamento .para esclarecer o

assunto. aos membros. Com a palaVra, .o Prof. Sergio Nojiri infofma qud.:nao foi

Qonsiderada b.. questao...do Pi'of. Nino Manuel .Morgadinho dos Santos :Coelho :inaloga.3)u
semelhante a da Pmfa Gisele Ferreira deAraajo. Porque -a aus6ncia desta acatretou prdjuizo

enorme para a . Faculdade e, .principalmente, para .os alunos, pris' n5o havia professor

capacitado para ministrar as. aulas. d6 Idiorni Instrumental. Com reid(go is. aulas d& Pref.:
Nuno Manuel..Morgadinho dos Santos Coelho a Faculdade n5o soh'ei'ia esse,tipo de prquizo

ulna vez que o Pr(3f. David.Diniz Dantas ja lecioha elsa,discipline. E completa qug ele megmo

se disp6e a auxiliar cori as aulas dessa disciplina tamb6m...Com a palavra, o Prof. Victor.

Gabriel de Oliveira Rodriguez pergunta se seu pedido d6;vista foi negado tends em

Wusta b efclarecim.ehto t)ral do Prof. Sergio Nojiri. O Sr. Diretor esclareQe que gs pedidos

de vista, conforme o Regifnento, devem ester devidamdnte fundainentados. Ngo foi negado,

mas pareceu que o pedidd 6ta 'por; costa- de esclaf'ecitnentos. Essen'bsclarecimentos .forum

prestados de pronto pele IChefe do Departamento. A questao 6:~saber se ha fundamentagao

pare iim pedido de.vista(5u n5o. Com a palavta) o Prof. Camilo Xufelato t6 com bons

olhos esse pedidb de afastamento; Acha louv6ve16 indispensavel para uma FacQldade como

esta. fi uma iniciativa- extremamente: salutar'e o Prof. Nunn b4anuel Morgadinho dos Santos

Coelho, a16m de rppresentante da .Unidade jUnto ao Conselho <le Fesquisa, . agoral 6 *o
imeiro professor que pede afastamentt) por ulm I(ingo periods: ;Algo que. os RDIDP .ainda

ngo nlzeram, o que mostra que. a pesquisa independedoregimede trabalhd.; Por fim, acha que

a Congregagao deve incentivar esse tipo de iniciativa que,. com certeza, agregara muita boisa

para toda aUnidade. Com a palavra, o Prof. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez

tamb6m acha ' .gxtremamente galutar!+g/ seu:;lvoto.'.:; 6 sempre favor6vel,.. desde hud o

\
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D6pai'tamdnto ie 'c6ihprometa a suprii ' essas : aulas} .Porqm, se preocupa com) relagao ,aos

crit6rios e indaga sobre o casa de um professorliDIDP da mesma area ganhar outra bolsa. O

:Sr. Diretor,ap6s ds. esclarecimentos, indefere o pedido de vista do Prof. yi&tor Gabriel de

Oliveira Rodriguez: A Congregagao aprova) por 8 votos a favor e 3 votos contra, em
votagao secreta, '6 parecer do relator, favors'deli solicitagao de afastamento

feita pelo interessado, para desenvolver Estagio P6s-Doutoral, junto a Zudwing
MaximtZi&ns':- I/niuersitlit .Zl#iinchen, na Alemanha, no periodo de lo de:julho a

t6 de fevereiro-de''aotz..g.
]iDIDP: :9.i? PROCESSO 200'8.li3o6.89.3 --" GU'STAVO .ASKED 'FERREIRA.
Relat6rio Bienal de'Atividades Ai:ademicas, apresentado pe16 interessado, referentea.o bi6nio

200g/20ioJ Aprovado pelo Conselho do Departamento de Direito Ptlblico em 02.03i:20n,

com parecbr fa'Cora\'el do Prof. Dlr. Daniel Pacheco Pontes. Relitor: Prof. Assoc. .Alessandro

Hirata.'0. interessado ausenta-se do recinto. A Congregagao aprova) por unanimidade

dos presentes, em votaga6 secretai o parecer do relator, .favoravel ao Relat6rio
Bienal de*Atividad6s Acad6micas, apresentado pelo .interessado, referente ao
bi6nio £oo9/zoio. 9.a. PROTOCOLADO.I.IZoio.5.i39.89.o. .= ELIANA FRANCO

NEME. Relat6rio Bienal deAtividades Acad6micas, apresentado pda interessada, referente

. 4o I periodo lde . fevereir(i dd ..206gi a. fevereiro de''20n.. Aprovado 'pelo ' C6nselho : do

Depa!'tamento de Direito P6blico em.b2.03:.fon, com:parecer favorfvel do Prof. Dr. Victor
Gabriel de Oliveira Rodriguez. Relator: Prof. Assoc. Alessandro Hirata. A Congregagao

aprova) por n:votos a favor e -l- abstenQao;:'em ,votagao secreta, o parecer do
relator,:favoravel ao Relat6riQ Bienal de Atividades :Acad6micas, apresentado

pda interessada, referente aoperiodo de fevereiro de, goog a fevereiro de zoii.
PAUTIA COMPLEMEN I'm: i. OFCIRC/CG/oo6/Boil, de o4.o4.zoib do Ptesidente

do Conselho Gestor do Ctzmpui, Prof. Dr. Os'faldo Luiz Bezzon, solicitando manifegtagaQ .da

Congregagao quanto a .instalaga6 d6 ,uma base da Policia .Militar no Camplf$ .da USP de

Ribeir5o Preto. O Sr. Diretot esclarece que esse foi um assunto que esteve na pauta de

discuss6es da Qltima reuniio do Conselho Gestor, por conta dos problemas de segurangd que

o campus yem enfrentando, inclusive que at6 atingiu a FDRP com o.furto de um veiculo no

passado recente;yNo Conselh6 Gegtor: foi aprovada . uma F6rie : de 'medidas b. houve 'o

encaminhamento para. que ag. Congregag6es das Unidades .se manifestassem em relagao a

seguinte . qdestao; ."Solos Jaz;oFdueis'.a fnstaZagdo de . umci base . 2ia : PoZ£cia .ZI/{Zitar -'no

'calnpustda Z.;BP de Ribefrdo .Hero?' Esse assunto, lentad, serf objejo,de deliberagao na

/
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reuni3o. do Conselh6 ' Gestor 'do dia 64:o5:20it.: (:om. .a p ./' .e. -l ' - :- .-, ' llavra,.oRepresentante

Discente Fernando Aniorim Soares de Mello informa que- .ontem esteve numa

'rl;unigo dos Centres Acad6micos de Ribeirio Preto na qual se chegQu a conclus5o de que a

discuss5o 6 muito':ampla e necessita de qma anglise t6cnica e que~a Congregagao. n5o jena.

capacidade de fazed. Adiant4 qde gostaria de pedir vista.dissQ:e se prop6e, qtrav6s do Centro

Academics, a fazed uma audi6ncia publica . ou um . evento . com. especialistas que possam

embasar a opini5o Ido: discentes; O Sr. Diretor explica'que..iao se .trata de uma

deliberai$o- da.. C8ngregagaol io ' Conselho ''Gestor p6de apenas dma ; manifestag5o.. das

Congregag6es'de today as Unidades. Pensd que a ideia do . Cohselhg .GestOr:de solicitar a

manifestaQao.das Congregag6es 6 paraqhe hajj.um respald6.da comunidade acad6mica em

relagao a essaquesta6, ium sentido ou noutro. E apenas uma manifesta($o pelo sim ou polo

n5o. O Representante Discente Fernando .Amorim Soares de Mello afirma que n5o

v6 coma embasar a opinijo.oficial da Unidade seM ter hs anglises t6&nicas. Com a palavra,

o :Prof.!:i Nwi6 Manuel Morgadinho ' dosgSantog ., Coelho . tem .;:'berteza,~.que a

manjfestagao da Congregagao da FDRR vai ser particularmente importante nesga disdussio;

f Nio se pode .deixa+ de tet uma posigao neste momenjo com relagao a discussgo. Concorda

com..o Representante Discent6 Fernando .Amorim Soared .dq ,Mello, .io sentido de qae 6

:n6cessfria uma melhor 'discuss5o; sobre isgo e acha que esse de'&e.ser',a posicionam6nto da

Congregal$o. fi necessfrio dizer que isso precisa ser melhor disCutido e propos(que a FDRP

pods receber a.comupidadb docarnpus para fazer Uma discuss5o, que leve em consideraSa6

diferenteg aspectos. . Existe; tradi8ionalmente, umd concepgao ddt territ6rio do-cczmpus da

Universidade colho .:um territ6rio livr6 da bolicia. Existe uma experi6ncia:. antidemoCrftica

receite no Brasile a :universidade brasileira, atrav6s desse principio, funcionou como um dos

pouc6s lugares onde a'resist6ncia democFatica .p6de acontecer. As ameagas sempre poderao

voltar. Apesar de haver motivos. muito ifnportantes agora, que s5o sensiVeis a'comunidad6,

coma a questao .do furto de :.autom6veis,i 6 necessfrio pensar .sobre b.qu6 esse principio,

significou no passado e .o ' que ele pode significar no ' futuro.. Ha tamb6m ..a questao da

liberdade de expressao,tanto estudantil quanto sindical. Pede a sensibilidade de todos para

deixar clara qb6 isso '.6 algo que ,implica mats db que parece. Com a palavra; .o Prof.

Gustavo .Assed Ferreira diz que sua manifestai$o faz eco a manifestagao do Prof. Nuno

Manuel Morgadjnho dos Santos Coelho, . com .a qual concorda. Essa 6 Uma preocui)agro

I'ecorrente e legitima.da.Coordenhdoria. O, &ampug 6 perigoso a noit6. Por6m, ficou sabendo

que essa base ficari& .8om. a sua frente.vpltada pita a Avenida Governador Lucas Nogueira
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GarcQZ .e proximo .ao p6rt5o do Restaurante Universitgriol Se for considerado que tbdas as

manifestag6esda USP, tradicionalmente, odorriam no refeit6rio, ao lada. do CEFER: e agora

. passam a 8correr, pot 6bvio, no novo Resiaurante UhiversitariC)? l:em certo.receio:em colocar

um ,batalhgo inteir(i da Policia Militar- ao lado dbgte restaurants:. : Nad .saber ge 'nio este.,se

c;iaiido UM barril de p61vora. Olproblema da gegurang Jiao 6 uiha questao de $olicia, 6 uma

questao. dQ terceirizagao. A Guards UniVetsitfria :.6 pequena ein noms ..da terceirizagao.

Colocar um batalhio dajPM dehtrodd USb tii'h o-foci da'Verdadeira disCussXoi- a.eietividade

ou ni6 das terceirizag6es que a USP vem c(intratand6. Por fim, faz a seguihte pergunta.: pot

ngo te; uma Gu4rda,major? O Sr..Diretor esclarece que aaquela reuRiao, a questao da

seguranga: hgo;se limitava a instalagao de Umd base da Policia ' Militar, inaiforam discutidas

diversas 'm6didas a 8erem toinadas contra. a a($o dos ladr6es. dentro do campus. Com a

palavra, o Prof. R=ubens Begak diz que a seguranga .6 um i)roblema da USP como.um

todd,~pois todos os, carnpi t6m cason .de furtos, roubos .e estupros e quS muitas .vezes ngo

constam dag estatisticas porquenao sao.noticiadas.. Discorda da instalagao do batalhao,mas

ngo se pode esduecer que esse problenia este assumindo proporg6es absUrdas.'.Gostaria de

lima reflexao:Q acha que o debate 6 oportunQ. f um problema que ag Guardas nio dio Conta.

Deve haver uma alteragao radical no funCionamento desses servigosterceirizados coma; PQt

exemplo, uma orientagao dada pda.Policia Militar, pols:somente alc6nversa n5o fupcionai

Com. a palavra, o Representante Discente Thames Cavalcaiiti Coelho reitera essa 6
uma questao muito relevante para :(is alunos e'.4ue .devem ser promovidos debates d

audi6ncias ptlblicas para se tef: :ct)ndig6es de 'decidir quanto ti iss6: O.. Representante
Dikcente Fernando Amorim.Soares de'Mello p6de u+n. aparte, que 6 coacedido polo

ReprbsentantQ ' Discente Tha16s Cavalcfnti Coelho, .e diz: qde ' concorda com a ideia . dag

audi6ncias p6blicas, para c6nfirmar quala decis5o mais .'Vilidal. O Prof. Nuno Manuel

Morgadinh6 dos Santos Coelho pede um aparte,,que 6 concedido pelo Representante

Discente 'whales Cavalcanti. Coelho el diz que :o pr6blema existe e precisa ser enfrentado.

'Coloca em queit5o se a policia dentr6 do campus seria um& resposta eficiente para resolver b

problema.; Cr6 que colocar a policia dentro do campus nio .resolve o problema da seguranga. e

traz todas as consequ6nciag do pontode vista da autonomia da Universidade. E,essencial que

a policia cohtinie acreditand(3 que elqs6 podee.ntrar no campus quando o Reitor autorizal ' e

se des .estiverem.morando dentro do campus, ; esse principio h5o existi'Ff mais. Podergo

existir situaQi5es as qbais hoje. nio se. I)odp imaginar. Com a palavra,'io Prof.. Jain

Aparecido Cardoso diz que ha a necesfidade de se.soliddrizar comb..preocupagao de quem
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so#eu alguh tips de situagao grave com segurahg! mas tamb6m nio romper com a cultura

universitfria e do motive pelo qual as universidades hole nio t6m a policia no campus; Com

a palavra, o ~Prof. . Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez. indaga se Q* pedido de
.instalai$o n56 teria partido da Policia Militar, jf que nio se trata de um& base, mas de~ um

batalh5o. O Sr. Diretor explica que a jtJnivei'sidade vem pedindo qi8 4. Policia Militar

ihtensifique ab agnes de preven(go. A Policia. Militar, por sua ve4, disse que nio tinha

condig6es de aumentaf essa efetividade, s6 ngo estivesse miis presente no campus. .Syria
uma base com esttutura minima, com 'viaturag e motocicjetas, mas solicitada pda Policia

Milital. comouma. esp6cie de conti'apartida, pois ela tem.um prbblema de policiamento. em

todos os bairros n6vos no. entorno do carrzpus. Essa base ajudaria q policia a atuar nessa

regi5o e no caz7ipus. f uma base e nfo uma. guarita, Mas as dimlens6es exatas de uma base;

nio sabe precisar. Em aparte) o Prof. Gustavo Assed ;Ferreira reitera qlie. a

Congregag5o teh qde se manifeFtar de alguminodo, mas .uma manifestai;ao tem que dar uih

indicativo..Repute que, se for permitida a instala($6 de umabase da Policia Militar is portal

da moradia estudantile do restaurante; estarg se mexendd em um vespeiro. Ademajs, estaria

sends desviado o loco do debate principal que 6 o fim das terc6irizag6es na USP. E necessfrio

repensar ag terceirizag6es na USP.: O Sr. Diretor volta a. diz.er que a manifestagao da

Congregagao n5o necessariamente. precisa .. ..ser gim. ou n5o. Com a palavra, o Prof. Camilo

Zufelato diz que nio tem d6vidas quanto a inefici6ncia de uma base da policia dentro do

campus. Nio se busca efici6ncia para a resolugao desse tips de problema, .com :i ' instalagao de

uma base da Policia Militar. :l'odos esses problemhs s3o facilmente resolvidos pelo sistema de

seguranga-. que ja existe hotel desde que ,.efetivo- ..d s6rio. . Portanto, .- propi5e ..que .(i

encafninhamento seja negative,'justificand6 que.os problemas dejseguranga apontados n5o

s5o passiveis de serem resolvidos com bma base da policia. O Prof. Rubens Begak pede

um aparte, que 6 concedido pelo Prof. Camilo Zufelato, e diz que nio este claro se 6 qma base

ou o que 6 uma base, etc. Sem..o sim ou o n50t.ticha melhor a Congregagao se posicionari da

brimeira maneira discutida, deixAndo em aberto a .decisis. O Prof. Camilo Zufelato

explica que ngo tem. d6vida que a presenga .efetiva da policia .,dentro do campus,

ihdependentemente da. dimensio; e estrutura de sua base, n5o resolve o,problema. Com a

palavra, a Representante Ser\ridora T6cnica Administrativa Marcia Apardcida
Cruz de Oliveira Bianco informa que os moFadores acham que, com a instalagao dos

bancos no entorno do campus, - vai, vicar muito, mais perigoso, .principalmente aquelas

moradias que est5o apenas cercadas. Cr6 que existir5o ali problemas s6rios de roubo.. ,Naa

/
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sabe se serif cabivel uma base da policia dentro do campus, mag sim rever ds tergeiriz4g6es:

Por fim, pensa que, faso permahega a terceirizagao, deveria ser feito um treinamento com OS
funcionfrios. O Sr. Diretor esclarece qud outras inedidas de seguranga v5o po sentido de

tornar a vigilancia no campus mais efetivd e at6 rever a situagao mas terceirizadas. . Uma

informagao i'elevante 6 que.-existe um proUeto para mudar..a portaria do HC para. o fim. da

avenida, no limite do HC. lsso pdratef um acesso para a USP,.independente do acesso ao HC.

Portanto, toda a area citada pda Representante :Servidora T6cnica Administrativa Marcia

AParecida Cruz de Oliveira;.Bianco estari& inais integrdda ao .campus. Em aparte) o Prof.
Gustavo Assed Ferreira considera mais grave ainda,: poi$, assign, existirio fotografias

pele Brasil de.-urea universidade p6bli I.ao ,lad(i de um& base.da PM:.. O Prof...Nunn

Manuel Morgadinho dos I.Santos Coelho pede bm aparte,: que 6 concedido pda
Representante Servidora T6cnica Administrativa Marcia Aparecida Cruz de.Oliveira Bianco, .e.

:donsidera :que, para enfrentar -Q deficit de seguranga .:publica 6 .precise intelig6ncia e

techologia. :"A ..Universidade tem a, ot)ortunidade de pensar sobrd. essa questao e . nfo

gimplesmente fazed aquino que o .denso comum faz,. f intelig6ncia com planqamento, 6

tecnologia::c6in mil recursos existentes-et6 tecnologia jaridica. Exemplinlca:dizendo que se a

empresa. de seguranga.fosse responsabilizada financeiipmente pelos danos que. se passam no

campus;:haveria um olharl diferente por parte degas na seguranga. O Sr. Diretor sugere,

entaQ, que deja feito um encaminhamehto .pr6vio, ou seja? a Congregagao se;-manifestaria

binariamente, .sim ou nad; ou a Congregagao se manifestaria dizendo que a questao deminda

'dma reflex50, etc. Dado o encaminhamdnto, houve uma absteng5o e'um empate entre as duas

propostas, dm quatro votos. Sendo desempatado pele Sr..Diretor,.venceu a sbgunda proposta.

Continuand6, o Sr.~.Dh'eton solicita a: 6olab6ragao~ dos membros para. redigir um t6xto

gimpleso qual este transcrito a seguir: "H Congregagdo da FacuZdade de -Dfreifode Ribeir&o

Prefoentende que a {nsfaZagdo da bose miZftar no inferior do 'campus' d.yma proposta que

implica diuersm reperguss6es,:o que eHgird uma discuss€io mats aprofUndada e comedida

re8exao, pautada em todas as nuances da quegtao. Paf'a a16m das quest6es de legitimidade,

legal e politico, ha dQuida sabre a efcdcia da pr6posta,jd que hd outros problemas ligados

d seguranga do 'campus\ tats.homo Q {n({f:ici6ncia .das empresas terceirizadas, ajalta de

controls qfetiuo no {ngresso e saida de pessods do;'campus:, dentre ouh'os, que {mpactam no

dia-a-d£a da comunidade que./)equenfa o 'ca17zpus' da Z.;SP de Ribefrdo -Hero". Retomando

o Expediente,
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Co Com a,.palavra, o Presidente da

Comissio de ' Graduaga6 Prof. Camilo Zufelato, comunica que a Comissao: de
Gradua©5o,: etn reunigo extraofdinaria, aprovou o regulamento do Trabalho de Conclusio. de

Curso para-a FDRP. O assunto geri 6nviado hole a Congregagao .e a ideia 6 que seja inserido

na 'pauta da pr6xima reuniio. .Inforhl:i que aconselhott 'os representantes discentes da

Congregagao, para queja provoqu8m sobre a necessidade de realizaigo de projetos. Ja: existe

lima s6rie tie drit6rios qud ainda ngo s5o definitivos, Mas que ja podem pautar a reflex5o dos

alunog para :a elaboraigo de - broUetos; 6scolha de orientadores, etc. Destaca que essa

'aprovagpo contou dom d trtibalho do Poof. Thiago Marrara de Matos. .Este sends proposto

que esse Trabalho de Conclus5o de Curso Sega realizad(i no oitavord; nona semestres e su9
defesa no d6cimO semestro., Provavelmente/;a: primeita turma ngo podeta utilizai ' essen

tempos por :se tratar de uma situagao de ' transigao. Informa que ha semana passada

representou a Faculdade no CoG extraordin6rio sobre INCLUSP, e.que houve uma mudanga

ifo b6aus da USP. Para aqueles que estudaram no. ensino fundament:al 6 m6dio de escolas

pablicas, houve um aumento dt). bonus de 12%'para i5%. Espera-set com isso, incluir um

nQlnero maior de pessoas do que hole vem ihcluindo a FUVEST.' O Sr. Diretor esclarece

qud ngo:houve tramitagao pda Unidade e, por: il;so,. as propostas da Comissio de Graduagao

da FDRP ngo chegarania Congregagao e pergunta ao Prof. Camilo Zufel&to se alguma dessas

propostas foram aproveitadas. O Prof. Camilo Zufelato responde que as propostas

apresentadas .pelag Comiss6es de- Graduagao das :JUnidades,, ptaticamente,I ' n5o foram

discutidas. A Pr6-Reitoria bhegou Com Uma.proposta qbe ja bavia :side trabalhada numa

comiss5o interna e esse aumento levoQ. em conta uma s6rie de ,dados. A discussao; ent5o,

c(incentrou-se nessa proposta de aumento do bonus. Explica que sua preocupagao 6 com o

vestibular em relagao ao initio das aulas. Informa que uma das propostag! nesse gentido,' 6

reduzir Jo n6plero - de caiididatog aprovados da primeira para a segunda fase. Hoje,tsao

aprovados tr6s candidates por naga e a. FUVEST pretende reduzir para dois, pois sendo

menor a:quaitidade de provas, o resultado final pode ser antecipado. .Explica, por6m, que

existem cursor, onde a concorr6ncia 6 manor, em que,'.mesmo com a aprovagao sendo de tr6s

candidates por vaga, gobram muitas vagas. Portanto, a redugao de provas c(5rrigidas pode

'trazer a redugao das vagas preenchidas na Unidade. Outra quest5o po16mica 6 que a Pr6-

Reitora gostaria que a nota de corte dos cursos menos concorridos subisse de yinte le dois

para vinte 6 seth pontos. Com isso, teria uma faixa de I.candidatos que ngo conseguiriain it

para a segunda fase. lsso tamb6m impacta nos curios de menor competitividade ,e pode

\
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impactar lio Damero de vagus,que s5o preenchidas. Esse 6 .um p(ditto po16itlico e as Unidades,

::que t6ih t=ilna coacorr6ncia menor t6m sC posicionado contratiamente; Essa questao da

i;6dui$o do n6mero de provas a serem corrigidas na segunda rage, pode tamb6m, ter; outro

motivo que seria d redu(ggde. custom. A FUVEST mant6M uma taxa de inscrigao de cem.reals

d.pleiteia ha muito tempo o aiimento desse .valor: Se for reduzido o n6mero de provas, serf

reduzido o nQmero de corret6res; portanto se tem uma redugao de custom.. O Prof. Rubens

Beigak pede um aparte, que 6 Concedid6 belo Prof. Camilo Zufelato, .6 considera qu6 0

grande debate 6 este: :, , - ..,.. .se ineierem no vestibular, vai aumentar 6 problema dos curses que nio

t6m demanda e esse 6 um debate. extreihaHente delicado. O Prof. Cahilo Zufelato diz

que d.Prof. Rubens Begat tech total razgo em-dizer isso.. Diz que pode haver,yma eohtradigalo

da pr6pria I.Jiiiversidade na medida em que :querem ampliar a inclusao, com o INCLUSP

aumentandd o bonus, e,,por outro lada, auMentam a nota de corte de vinJd e doin para vinte .e

seth pontos, ou..SQja, da com uma mgo e .. .' ira com: a outra. O Sr. Diretor considera que~6

um assunto que afeta a Universidade homo. tlm todo 8.'as Unidades de.}naneira especifica. E

um debate quito. amplo ' que..deveria it para o Conselho Universitfrio ei hq ambito. das

Unidades, tamb6m para suas Congregag6es. A discussio. deve:ser aonde: se quer chegar, ou

sda,'incluir, inesmo que isso pogsa representar um detrimento ha ekce16ncia, ou a USP deye

s6 manter :,puma '.trajet6ria de { exce16ncia.: Continuando, o Prof. Camilo:jyzufelato

comunica que a dun:i Maria .Raquel Baeta Meireles, ingressou no ano passado na terceira

turma, frequentou. o primeiro ,ano integralmente,. mas tinhA o desqo de ,cursar Direito 'Ra

Faculdade de Direito do Largo S5o Francisco. Prestou vestibular:.ingressou logo na primeira

chamada e qbilndo s6 hatriculou, pelo Sistemi,da USP,'elalautomaticamente foi.desligada da

FDRP. Frequentou as aulas por um m6s .e acabop procurando a Comissio.' de Graduagao

dizendo *qbe prefeMa a .FDRP a ' FD. Tanto.. 61e pr?prio .quant(i;':o Srl. Diretor opinaram
favoravelmente'ao regresso da aluna e destaca que ipso: 6 um ponto muitg positivo para a

FDRP. O Sr. ])iretor completa que, a16m de tudo indo, a aluna em questao 6 de. Sio Paulo,

o que df mais .valor a sua decisgo. Um.segundo cason 6 o da aluna.Tats que ingressou na

FDRP esperando ser chamada na FD. Comegou acursar e na quinta chamada da FD ela foi a

mica a ser convocada. Neste casa, a aluna chegou a brocurar a Diretoria juntamente;com sua

mge para pedir para ficar na FDjiP, por6m, ngo era uma situagao.que podia ~se resolver no

imbito da Faculdade,=pois a questao ainda estava nis mgos da FUVEST: O Representante
Discente Thales Cavalcanti Coelho perle utn aparte, que 6 concedido pele Prof. Camino

Zufelato,. e informa que esse 6 o caso de outr:i aluna e ficou muito feliz comlisso,'pois o fato
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ajuda a valorizar as entidades acad6micds, que tiveram dm paper. 6ssencidl na recepga6 dos

calouros.' O Prof. Camilo Zufelato destaca qhe a aluna Maria Raquel';Baeta Meireles.

tomou tina de6isao.. s61ida, lpois jf havia frequentadoEum - ino de .,curse. .na FDRI '.

Continuando, pergunta io Sr: Diretor sobre'6:.Conv6nio de estagio com o CIEE. Diz que foi

orientado,. na Comissgo Assessora dd Estagio, para qUe esse assunto fosse levado ao CoG, que

fosse aprovado ha Comissio de qradu:igao e depois na Congregagio..,Foi apr6vado, ;6 Sr..

Diretor pediu a etnissgo de uin parecer, o parecer foi dado e, entao, gostaria que. ipso fosse

encaminhado. O Sr. Diretor informa que o encaMinh&mentO serf dado. Com a palavra,

o Re$resentante da Unidade junto ao Conselho de Cultura e Extensio Universitfria, Prof.

Rubens Beilak, relata sobre. a progressao da Faculdade no que ' diz respeito:ao Program/a

Aprender com Cultura. Forqmsete projetos; muito interessanl:es. N5o 6 possivdl afirmar que

todos servo contemplados, mas acfedita que siihl nao s6 pda qualidade dos ,proletos; mas

tqmb6m p61o indicativo da Pr6-Reitoria de Cultura e Exteng56 Universit6ria de que servo
oferecidas novecentas bolsab. .Destaca o proleto do Prof. Nuno Manuel, Morgadinho dos

Santos Coelho, :que n5o era exatamente de cultura e extensao, mas que foi epcaixado no

interesse que este projeto tem com a FDRP. O PRO-EXTpja foi relatado belo Sr. Diretor .e

foram doin ' proletos, do Prof. Marcio Henrique Pereira P6nzilacqua e da Profa Fabianq

Cristina ' Seven. Informa que no dia 2i.og:20n haverf um.evehto promoVido pda ANDEP,

c6m aqua coordenagao .e da Pr6:Reitora de Cultura e:Extens5o Universitfria, no qual serra

iinportante a presenga desta Faculdade. Com a palavra, oRepresehtante da Unidade junto

ao: ConselAo /de Pesquisa, Prof. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho,

observa que, em relagao a .discussao iniciada pelo Prof. Camilo Zufelato, 4s faculdades de

direito do Brasil +6m passado por algumas decis6es e inoVag6es inTeressantes, coma por

exemplo,.a criagao de outros curios de graduai$o no horizonte das faculdades de direito. A

UFMG, por exemplo, criou o curso de Ci6ncias do Estad8. S5o curios que podem aproveitar

parte do Corpo docente das {aculdades. Comrespeito a(juestao da inclusao, considera que ela

n5o 6 .antit6tica a exce16ncia. .E necessfrio pensar em. coma incluir e dar 6onta de ser uma

Universidade inclusiva e excelente. Insiste na realizagao de debates mais amplos nas quest6es

centrais da Faculdade, principajmente sobre as quest8es que .trataM sobre o regime de

tJ:abalho. O'Sr.}Diretor esclarece que essa 6 uma proposta qu6 podera sef. cbnsiderada e

parece que vai, a16m dessa gutra realidade que 6 uma ahflise sobre , o .i)rocesso de

implementagao . fio . Projeto . Pedag6gico.' A partir«'dd . constatagao lde coma anda a

implementagao 6 que se pode a'hangar nesse sentido. Contjnuando,.o Prof. Nuno Manuel

\
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Morgadinho dos Santos Coelho informa .que ''a Pr6- Reitoria de Pesquisa .langoU.uni

novo dliitalde apoio ,aos novos docentes, renovando a oferta de um enxoval de R$io.ooo,oo

para os profesgoreg e iiisiste para que os professores participem e aproveitem. O hovq prazo6

para contemplar os profesfores que ingressaram. nos amos de .200g..e .aoio, O ~programa da

USP para iniciagao. cientifica rbcebe propdstas de,proletos de bolsas at6 o dia i4.o4 20ii. E

important6 para prof6ssores e qlunos tef . essa data bem clara.. Por fim, infofma. que este

sehdo Construido um site; qlie 6 lima 'qtrihe da produg5o cientifica da Faculdade;. A Pr6-l

Reitoria colocou um bolsista a disposigao e esse sift precisa dafontribuii$o dos protest;ores .

Foram envifdos vfrios e-mails, mas .houve pouca resposta. .A ideia 6 :;€1lisponibilizar na

internet a produgao . cienti6lca dos professores e:. alunog .da Faculdade.jlColoca que egtf

sentindo dificuldade com a definigao do puzo final do . mandato .'coma :representante da

Faculdade junta a(i Conselho de Pesquisa, para ultimar a .implantagao ,de uma das y6rias

political qqe a Pr6-Reitoria vem implantando na Universidade. No tocaiite a6 mandate como

.fepresentante, o Sr: Diret6r reitera que ipso geri clbjeto de consulta oportuna. Portant6,

ando o item 3, inicia-se o item com a palau'a, o

Prof. Rubens Begak elogiaa qualidadd dos relat6rios apresentados e a qualidade da :vida

acad6mica e dos projetos apresentados, que ja estjo fazend6:hist6ria nesta. Unidade. Elogia

tamb6m as' manifestag6es. dos'..;alunos;: as ' representag6es e todd o . ,servigo .- feito bela

Congregagao e.pda Diregao da Faculdade. Diz qud n5o 6 1)rofessor de acreditar eo rankings'.

mas nio 6 de s6 estranhar qbe em vfi'ios deles a USP ngo some posiQ6es, e isto tech sido

mhito discutid6. Achhque grande carte do problema este na. malta de umA insergao maior.:V6

com muita- ajegria os professores delta Casa ihiciando- proletos, como.o do Pi'of. Nuno '

Manuel Morgadinho dQS Santos Coelho que foi aprovado hoje. O Sr. Diretor lembra que

em 6i)oca de ferias, a FDRP tem tido um. grande nQmero de brofessores em afastamento para

pesquisa no exterior. Continuando; o Prof. .Rubens Begak informa que a Secretaria Gerd

fez uma consolidagao da normatizai$o da USP, ou seja, Estatuto, Regimento e toda a

legislagao extravagante. lsso serf .entregue a Unidade para que todos os departamentog,

comiss6es, Direggo e Congregag5o te.nham um exemplar. O Sr. Dii'eton agradece ao Prof.

Rubens Begak. Com a palavra, o Prof. Gustavo Assed Ferreira cumprimenta o
.Centro Acad6mico pelo debate promovido na terra-feira e ticha que esse tipo de medida veM

dehocratizdr a Escola como um todo, pois des difuiidetn opini6es, agregam conhecimento e

t6m o seu valor. Agradece e cumprimenta a Diregao pda celeridade na contratagao da nova

sdcretfria dos departamentos, Daniela Verissimo Gomes, pois isso va-i cplaborar demais com

L
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os trabalhos das Secretarias de Departamento.'Cumprimenta a Diretoria porlter .estab61ecido

eleig6es para. a CECEX e para.a CPQ. Nesse sentido, solicita que:, +encido:6 mandato da

co" miss5o dd hoc de p6s-gbaduagao, a,,Faculdade tenha sua pr6pria. Comiss5o de P6s-,

Graduagao. O Sr. Diretor esclarece que,a pr6pria comiss5o ad hoc, no: momento em que

apregentar o proleto que serf encaminhado a Pr6-Rditoria, ja credencja adueles que est5o n6

proleto. e, a partir dai, tem-se condig6es, de acoildo com g Regiments, para q instauragao da

.Comiss5o de P6s-Graduagao. O Prof. Rubens Begak ;pede.l:um aparte, que e concedido

pelo Prof. Gustavo Assed Fer.keira,. e. diz que a designaQao da Profa Ana Carla Blibcheriene

para o Conselho de P6s-Gradual$o foi publicamente elogiada pele Pr6-Reiter. Continuando,

o prof. Gustavo Assed Ferreira solicita ao Centro Acad6mico que, durante os trabalhos

da Comiss5o ad hoc para a avaliagaogdo Projeto Pedag6giCo .da Faculdade, convoque

iiovamente audi6ncias pablicas, para ..que se possa discutir o andamento dos trabalhos..da

Comiss5b. .f muito impoitante que elQ sqa hind esp6cie de. difusorl.das discuss6es que

acontecem no 6mbito,'da Comiss5o. O Representante Discente Fernando Amorim
Soares de Mello pede um aparte, que 6 concedido pe16 Prof: Gustavo Assed Ferreira, e'diz

ter percebido que demorou a fazer esse tipo de audi6ncia, mas que foi muito interessante e

todos gogtaram. Cod.' a palavra, o. Representante Discente Thales Cavalcanti
Coelho;: lamenta que a Congregagao esteja .tio esvaziadal,\. pois tinha 'um assunto que

acredita sef de. extrema relevancia, mas deixarf para colocf-lo numa pr6xima vez. Mesmo

hgo sQndo urgente, se fosse colorado agora, ficaria sem. discussgo.. O Sr. Diretor explica

que na .hora: do expediente i5o ha :discuss6esl, O Representante Discente Thales

Cavalcanti Coelho esclarece que,. na.lverdade, gostaria de provocar uma reflex5o dos

membroi;. Com a palavra, o Representante Discente Fernando Am.orem Soared de

Mello t)ensa ier interessante- para a:. Cohgregagao uma maiot. publicidade das atas
aprovadas. Lembra'que chegou .a ser .comentado que Um empecilho para a divulgagao das

atas das reunites seria a malta de aprovag5o. Gostaria de. saber ' se existe alguma ideia dos

Membros :tou da '.+'resid6ncia nesse sentido. ' O 'Representante Discente Thales

Chvalcanti Coelho pede um aparte,' , qUe 6 .concedido pele Representante Discente

Fernando",Amorim Soares©de Mello, e informa que os representantes discentes fazem

reunites mensais e uma das ideias seria de, nesses casos em que nio haveria possibilidade de

se publicar, simplesmente suprimir ou restringir algo, pois uma publicidadp restrita 6 melhor

do que nenhuma. l!.uma questao que sempre 6 levantada nas reudi6es. Gostaria de colocar o

assunto em discussio e eih,deliberagao, pois ha tempo habil por faltar ainda.tanta dias para a

paginazojzi Av. BandeiFantes ,'3900 Campus dA USP
i4o4o-go6 RibeirioPreto-SP

TjF 55 (16) 36oz-4954
www.usp.for/flJip /



'*e€y,E3t €;£f"'
@

UNIVERSIDADE DE sAO IUtJLO
PxCULDXnE.DEDIRXITO
DE itinxiitAO,PilETO

659

660

661

662

663

6'64

665

666

667

668

669

670

671

672

673

674

675

676

677

678

679

680

681

682

683

684

685

686

687

688

I)r6xima Reunii8. O Sr. Diretor explica que essa n5o 6 uma qqestao de deliberag5o por,se.

trdtat de decisgo administrativa. O qu& se pode pensar 6 em como dar umi publicidade eh

atas que jf egtio aprovadas, mas preservando interess.es pessoaii. O Prof. Rubens Begak

relata que as atas do Co t6m uma publicidade restrita, ou deja, quem teH uma senha. pode

acessf-las. O Sri Diretor informa que ha Congregag5o da FDRP 6.assim,. mas que a

preocupagao do Representante Discente Thaler .. Cavalcanti Coelh? 6,.iio sentido de que
mesmo des, homo membros, tendo acesso is atas, n3o podem divulge-las a6s demais' alunos.

Existem muitos assuntos que envolvem uma questaode sigilo e interesses pessoais, mas-ach.a

sC pode fazed uma consdlta, para'.ver uma madeira de conciliar eases dois aspectos. O

Representante Discente Fernando Aniorim Soares de Mello diz que isso nio 6

inovagao, pois ja 6 redlizado na FMRPI O Sr. Diretor explica que nem sept)re (i que =6 frito

aqui l:ou adolf Dade repr6sehtar um ' parametro para a FDRP. O. Prof.,'Nuno Manuel

Morgadinho dos Santos Coelho pede um aparte, que 6 concgdidQ pelo Representante

Discente,.Fernando Amorim Spares de Mello, e indaga SQ n5o 6 o caso de se designar uma

coMissao. para estudar essa quest5o e sugere quell Prof. Rubens Begak presida 6ssa comiss5o .

O Representante Discente.,IThales Cavalcanti Coelho. pede . um blparte, que 6

concedido. pelo Representante Discente Fernando Amorim Spares de Mello, e pergunta se o

Colegiado . ngo tem autonomia para ''decidir. se .suas atas -;s5o p6blicas,@ainda que : Qom

publicidade restrita. O Sr. Diretor explica que serf feith uma consulta pr6+ia para ver a

questao juridica e .homo. -poderia ' ser encaminhada)essa.: questao. O Representante
Discentc whales. Cavalcanti Coelho diz .que o Colegiado 6 composto por jhristas e t)s

mesmos poderidm analisar a questao. O St. Diretor esclarecelque a Universidade tem que

seguir as; suas tegras. Continuando, o Representante Discente Fernando .Amorim
Soared de Mello. deixa a ideia de se nomear um relator para ler a ata e publicar apenas o

qub puder,;lO Sr. Diretor diz que 6 um assunto delicado que deve sef analisddo com muita

palma. Nenhum dos demais membros desejando fazed ouso da palavra,:.2.:Sr. Diretor df por

encerrada a reuni5o is l7h20. Do 4ue, para constar, eu, ..,,':a-l!;€gW .!' , , Maria Jose

de Carvalho Oliveira,.Assistentd Acad6mica, lavreie solt©6rque fogiE"aigitada esta Ata, que

sera examinada pelos senhores Conselheiros . presentes a . iess5o em que fora:discutida e

aprovada, e por mim assihada. Ribeirio Preto, .8 de abril de 20ti.
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Ribeir3o Preto 08 de,Abrilde 2011

Senhor Diretor

No;. momento em =que justi.fico#a aus6nciaina:"reuni3o,j:de nossa
Congregagao, que seri realizada no dia!\de hoje,..08 de Abril de 2011,
verifico que na mesma pauta Con'sta o processo rf.Q .2011.5.80.89.6 - Nuno
ManueIMorgadinho dos Santos Coelho.

Considerando ai\necessidade de melhor me inteirar do que ali t:onsta, o
pequeno .numeroj:;de docentes)do Departamento aj=que .lpertence o
Professor,: a.importancia do tema, e ainda d fato de pedido similar ter sido
indeferido pda Congregag5o, peso "vista" do pr6cesso.

Sendo assim Requerido,

Despego-me com.os melhdtes cumprimentos acids'micos

-@.. £« 4.--
Professora Doutora Elidna Franco Neme

@'
Exmo. Sr.

Professor Doutor Ignacio Maria Poveda Velasco
Presidente da Congregagio da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto
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